



Theresa und Dominik sind die Messegesichter der DACH+HOLZ 2026

Köln, 9. August 2024

Zimmerergesellin Theresa Damm und Dachdeckermeister Dominik Nöcker sind die Messegesichter der DACH+HOLZ International 2026: Mit ihrer Expertise und ihrem Engagement für das Handwerk setzen sie sich gemeinsam für die Branchenleitmesse ein.

Zimmerergesellin Theresa Damm

Die 21-jährige Theresa Damm absolviert derzeit ihren Gesellenabschluss im Zimmererhandwerk (Zimmerei Frank in München). Bereits in der neunten Klasse machte sie ein Praktikum in einer Zimmerei und fand großen Gefallen an diesem Beruf. Seitdem hat sie bei verschiedenen Berufsinformationstagen an Schulen und auf Messen wie der Internationalen Handwerksmesse in München mitgewirkt, um Jugendliche über Karrierewege im Zimmererhandwerk zu informieren. Der Werkstoff Holz hat Theresa schon immer begeistert: „Ich liebe es, wie Holz riecht und was man daraus alles machen kann. In meiner Ausbildung freue ich mich besonders auf die Herausforderung, neue Dinge anzugehen und sie dann auch zu schaffen – sowohl für mich selbst als auch gemeinsam mit anderen.“ Mit ihrem Engagement für die Nachwuchsförderung glaubt sie, dass sie die DACH+HOLZ International hervorragend repräsentieren kann.

Dachdeckermeister Dominik Nöcker

Der 34-jährige Dominik Nöcker (Stappert Dachkonzepte in Meschede) ist ein erfahrener Dachdeckermeister, der für sein Gewerk brennt. Schon früh wurde seine Begeisterung für das Handwerk durch seinen Großvater geweckt, mit dem er im Wald Baumhäuser baute. Bald stand fest: Er wollte unbedingt auf Dächern arbeiten und entschied sich für das

Dachdeckerhandwerk. 2009 erhielt Dominik seinen Gesellenbrief, und zehn Jahre später folgte der Meisterbrief. „Für mich ist der Dachdeckerberuf das Spannendste, was es gibt“, sagt Dominik. Seine Freude an Herausforderungen und seine Leidenschaft für das Handwerk machen ihn zu einem idealen Botschafter für die DACH+HOLZ International 2026.

Die Jury

Die Fachjury besteht aus Vertretern des Zentralverbands des deutschen Dachdeckerhandwerks, Holzbau Deutschland und der GHM Gesellschaft für Handwerksmessen mbH. Messeleiter Robert Schuster berichtet: „Wir hatten eine bunte Mischung aus allen Altersgruppen und Bundesländern. Die Wahl war wieder richtig schwer.“ Die Vielzahl der Bewerbungen zeige, dass viele junge Menschen stolz auf die Arbeit im Handwerk sind und dies auch zeigen möchten.



Bild: LIV / Robert Pehlke // Stappert Dachkonzepte GmbH

Breite Medienwirkung

Theresa Damm und Dominik Nöcker werden nicht nur auf Plakaten, sondern auch auf der Messe-Website, in Videos, Fachmedien und Social-Media-Kanälen sowie als Ehrengäste auf der DACH+HOLZ International 2026 auftreten. Die Messe findet vom 24. bis 27. Februar 2026 in Köln statt.

<https://www.dach-holz.com/>